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令和３年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　新型コロナウイルス感染症対策について
　(1) ＰＣＲ検査の実施状況は。
　(2) 新型コロナウイルスのワクチン接種について
　　(ｱ) 準備状況は。
　　(ｲ) 現状と課題は。
　　(ｳ) 今後の見通しと予定は。

市長
担当部長

２　脱炭素化社会について
　(1) 地球温暖化対策実施状況は。
　(2) 家庭系ごみの排出量は。
　(3) ＣＯ2の排出量は。

市長
担当部長

2 山 田　慎太郎
（はすだ政和会）

１　災害時の対応に関して
　(1) 帰宅困難者一斉帰宅抑制対策について
　　(ｱ) 近隣市町村での取組状況は。
　　(ｲ) 蓮田市内での災害時応援協定拡大の考えは。
　　(ｳ) 今後の取り組み

市長
担当部長

１　行政のデジタル化で、市民サービスの向上と業務の効率
　化を
　(1) 現状
  (2) ＩＣＴを活用した業務の効率化について今後の考え
　　は。
  (3) 「書かない窓口」を導入し、市民サービスの向上と業
　　務の効率化を図るのはいかがか。

市長
担当部長

２　防災・減災対策
　(1) 避難所におけるアレルギー対応食品の備蓄について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) パンフレットやポスターを活用した周知・啓発
  (2) 気象災害情報の活用について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 気象庁の情報を活用した周知・啓発
　　(ｳ) 気象防災アドバイザーの活用と周知で、地域防災力
　　　の向上を図るのはいかがか。
  (3) 避難所の開設や混雑状況の可視化について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) ＩｏＴを活用し、避難所の混雑情報を配信するサー
　　　ビスを活用するのはいかがか。

市長
担当部長

３　日常生活用具給付等事業について
　(1) 見直しや拡充についての考えは。
  (2) 「発動発電機人工呼吸器外部バッテリー」を給付等の
　　品目に追加するのはいかがか。

市長
担当部長

発言順序　１番 ～　６番（発言順序は抽せんによる）

1 高　橋　健一郎
（公明党）

鈴　木　貴美子
（無会派）

3

発言日 ３月 ８日（月）
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令和３年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

4 秦　　　邦　雄
（市民クラブ）

１　新型コロナウイルス対策について
　(1) ワクチン接種事業について
　　(ｱ) 実施計画は。
　　(ｲ) 広報は。
　　(ｳ) 問い合わせ対応は。
　　(ｴ) 問題点・課題とその対応は。
　(2) PCR検査対象の拡大について
　　(ｱ) 拡大効果は。
　　(ｲ) 県内の状況は。
　　(ｳ) 補助等による拡大は。

市長
担当部長

１　パートナーシップ認証制度について
　(1) 性的少数者について
　　(ｱ) 現状認識は。
　　(ｲ) 行政での支援体制は。
　　(ｳ) 今後の取り組みは。
　(2) 県内の導入状況は。
　(3) 導入事例の調査・研究状況は。
　(4) 導入に関する考えは。

市長
担当部長

２　生産緑地について
　(1) 現状と課題は。
　(2) 指定要件は。
　(3) 指定要件の確認作業は。
　(4) 特定生産緑地について
　　(ｱ) 制度の趣旨は。
　　(ｲ) 指定要件は。
　　(ｳ) 地権者への意向調査の状況は。
　　(ｴ) 2022年問題の課題と対応は。

市長
担当部長

6 関　根　香　織
（はすだ政和会）

１　市民サービス向上のための行政改革
　(1) 脱ハンコに向けた押印の見直し
　　(ｱ) 市民の方への対応
　　(ｲ) 市役所内の押印省略の取組み
　(2) デジタルトランスフォーメーションの推進
　　(ｱ) ＡＩ・ＲＰＡの活用
　　(ｲ) ペーパーレス化への取組み
　(3) 学校と保護者の負担軽減に向けた取組み
　　(ｱ) 押印省略やペーパーレス化への取組み
　　(ｲ) 給食費集金方法の検討
　(4) 市税等の納税手段の在り方
　　(ｱ) 現状と課題
　　(ｲ) 今後の対応
　(5) ＬＩＮＥ公式アカウントの導入
　　(ｱ) 新型コロナウイルス感染症ワクチン接種における活
　　　用
　　(ｲ) 将来的な活用方法

市長
副市長
教育長
担当部長

5 山　田　孝　夫
（公明党）

発言順序　１番 ～　６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月 ８日（月）
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令和３年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　貧困の連鎖を断ち切り、すべての子どもに明るい未来を
　(1) 小学生への学習支援事業実施について
　　(ｱ) 市の位置づけ
　　(ｲ) 現状
　　　・ 県内市町村の実施状況
　　　・ 生活困窮世帯の対象となる子どもの数
　　　・ 成果と課題
　(2) 今後の取り組み

市長
教育長
担当部長

２　住み慣れた地域に、障がい児者・家族を支える暮らしの
　場を
　(1) 現状（入所施設/長期・短期、グループホーム）
　　(ｱ) 市内施設数と定員
　　(ｲ) 市内施設における市民利用者数
　　(ｳ) 市外施設における市民利用者数
　　(ｴ) 待機者数
　(2) 市としての支援状況と課題
    (ｱ) 助成金、作業所整備
　　(ｲ) 地域自立支援協議会との連携
　　(ｳ) 県や民間事業者への働きかけ
　(3) 今後の取り組み

市長
教育長
担当部長

１　用地買収価格について
　(1) 令和元年４月から現在までの仮契約を含む用地買収契
　　約について
    (ｱ) 不動産鑑定評価による契約件数とそれ以外の契約件
　　　数は。
　　(ｲ) 不動産鑑定評価以外の理由は。
　(2) 行政報告のうち20.「各部の主な事業の進捗状況」に
　　ついて
    (ｱ) 環境学習館用地取得について
　　(ｲ) 山ノ神沼私有地の用地取得状況について

市長
副市長
担当部長

２　スマートインターチェンジについて
　(1) 現スマートインターチェンジ下り線を東北道をまたい
　　で反対側の県道接続に変更する理由は。
  (2) 12月議会で市長が言及したＴＶ報道について

市長
副市長
担当部長

３　市長の危機管理意識及びリーダーシップについて
　(1) 令和元年４月から現在までの職員への懲戒処分の件数
　　は。
　(2) 広報配布を市長の仕事とする理由は。
  (3) コロナ禍において市長が歴代市長と同じくご長寿者を
　　訪問し、敬老祝い金を届けている理由は。
  (4) 入札について同じ答弁を繰り返す理由は。
  (5) 私の12月議会一般質問配布資料について市長から議長
　　に申し入れをしたことはあるか。
  (6) 市長の危機管理意識は。
  (7) 市長のリーダーシップの考え方は。

市長
副市長
担当部長

福　田　聖　次
（初心の会）

8

7 榎　本　菜　保
（日本共産党）

発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月 ９日（火）
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令和３年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　障がい者の親亡き後の生活について
　(1) 障がいを抱える方の親が高齢化しつつある現状につい
　　て
　　(ｱ) 認識は。
　　(ｲ) 50歳以上の知的障がい者で80歳以上の親のみと同居
　　　の方の人数は。
　(2) 住み慣れた地域において生活出来る施設はどのような
　　ものがあるか。
　(3) 今後の対応は。

市長
担当部長

２　窓口業務効率アップについて
　(1) コンビニエンスストア等における住民票の写し等の自
　　動交付について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 近隣市町村の状況
　　(ｳ) 導入の考えは。

市長
担当部長

３　蓮田駅西口行政センター内子育てサポートコーナー「プ
　レックス・キッズ」について
　(1) 地域における子育て支援拠点としての業務内容につい
　　て
　　(ｱ) 子育てひろば
　　(ｲ) 一時預かり保育室
　　(ｳ) ファミリー・サポート・センター
　　(ｴ) 子育て世代包括支援センター
　　(ｵ) 子育てコンシェルジュ
　(2) 市民の利便性について
　　(ｱ) 子育て支援業務の拠点としての利点は。
　(3) 市民の声をどのように把握するか。

市長
担当部長

１　税収減による事業への影響について
　(1) 令和３年度予算において税収減により見直された主な
　　事業について
　(2) ３か年実施計画および総合振興計画に与える影響につ
　　いて

市長
担当部長

２　行政訴訟について
　(1) 近年の行政訴訟の件数および内容と訴訟関連費用につ
　　いて

市長
担当部長

11 石　川　誠　司
（はすだ政和会）

１　高虫西部地区土地区画整理事業について
　(1) これまでの経緯
　(2) 進捗状況
　(3) 今後の予定

市長
担当部長

森　　　伊久磨
（蓮田志士の会）

10

近　藤　純　枝
（はすだ政和会）

9

発言順序　７番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月 ９日（火）
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令和３年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　学校教育について
　(1) コロナ禍における教育の現状
　　(ｱ) 学習進度はどうか。
　　(ｲ) 生徒の精神面はどうか。
　(2) 一人一端末の運用見込み
　(3) 全小中学校で田植えを経験させてはどうか。

市長
教育長
担当部長

２　蓮田駅自由通路について
　(1) 概要
　(2) 1,000万円を超える経費の内訳
　(3) 妥当性と費用の縮減

市長
担当部長

３　電気など光熱費について
　(1) 調達について
　(2) LED化について

市長
担当部長

４　都市計画マスタープランと立地適正化計画について
　(1) 意義と役割
　(2) 地域公共交通について
　(3) 市街化調整区域の現状と今後の展望

市長
副市長
担当部長

５　西口再開発について
　(1) 保留床等の処分について（マンションを中心に）
　　(ｱ) マンションは、事前の評価額より3割高く販売して
　　　いるがなぜか。
　　(ｲ) マンション販売手数料を5億円払っているが、二重
　　　取りではないか。
　　(ｳ) 国庫補助金、市の補助金12億円が投入されているか
　　　ら、安くなるべきではなかったのか。
　　(ｴ) 事業が始まる前に、東急不動産は事業協力者として
　　　計画立案に参加しているが、どういう計画だったの
　　　か。
　(2) 特定建築者について
　　(ｱ) 制度採用の経緯
　　(ｲ) 制度の趣旨
　(3) ビル敷地について
　　(ｱ) 取得価格と現状
　　(ｲ) 補償について
　(4) 維持費について
　　(ｱ) 概要と今後の見込み
　　(ｲ) 光熱費について
　(5) テナントについて
　　(ｱ) 現状と今後の見込み
　　(ｲ) 計画ではどうだったのか。
　　(ｳ) こんなに事業者が儲かる事業なら、なぜフロアをと
　　　れなかったのか。

市長
副市長
担当部長

６　テレワーク支援について
　(1) 商工会などと連携して、蓮田テレワークプラザなど、
　　テレワーク支援施設を設置してはどうか。
　(2) コロナ禍で喫緊の課題と思うが、今後の対応は。

副市長
担当部長

発言順序　７番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）

12 北　角　嘉　幸
（無会派）

発言日 ３月 ９日（火）
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令和３年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　公共工事入札制度について
　(1) 最低制限価格設定への取組状況は。
　(2) 1000万円以下の工事への最低制限価格の設定は検討し
　　ているか。
　(3) 公共工事発注時期の平準化に向けた取り組みは。

市長
副市長
担当部長

２　黒浜緑地について
　(1) 令和2年度の管理状況及び課題は。
　(2) ボーリング調査の結果は。
　(3) 3号緑地の設計はどのようになっているか。
　(4) 都市公園安全・安心対策緊急総合支援事業の補助金の
　　申請状況は。
　(5) 今後の予定は。

市長
担当部長

３　蓮田南地域の交通安全の向上について
　(1) 市道959号線について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題及び今後の予定は。
 （2）市道1001号線について
　　(ｱ) 現状を把握しているか。
　　(ｲ) 今後の管理は。
　(3) 市道1931号線について
　　(ｱ) 湧き水対策の現状は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　(4) 市道8号線（前口山ノ内線）について
　　(ｱ) 県道蓮田鴻巣線との交差点についての市の認識は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　(5) 根ヶ谷戸公園周辺の安全について
　　(ｱ) 市道53号線に信号もしくは横断歩道を設置してはど
　　　うか。
　(6) ゾーン30対策について
　　(ｱ) 今後の予定は。

市長
担当部長

14 湯　谷　百合子
（初心の会）

１　子育て支援施設について
　(1) 子育てひろば「ぽこ」について
　　(ｱ) 成り立ち
　　(ｲ) 立地条件と特徴
　　(ｳ) 利用状況
　　(ｴ) 本年3月末で閉所するに至った経緯
　(2) 蓮田駅西口行政センター「プレックス・キッズ」につ
　　いて
　　(ｱ) 利用者の駐車場無料時間
　　(ｲ) ランチができる場所の確保

市長
教育長
担当部長

１　令和2年度埼玉県学力・学習状況調査について
　(1) 埼玉県平均を全学年及び全教科で上回っているが、そ
　　の原因と評価は。
　(2) 今後の目指すところは。

市長
教育長
担当部長

２　通学路の安全対策について
　(1) ＰＴＡ旗振りについて
　　(ｱ) ＰＴＡの通学路旗振りについて把握しているか。
　　(ｲ) 学校の規模によって負荷に差が生じているが対策を
　　　講じているか。
　　(ｳ) 過大な負荷が生じている学校に対し、旗振り要員の
　　　手配は出来ないか。

市長
教育長
担当部長

３　小中学校体育館ＬＥＤ化について
　(1) 令和3年度予算に計上できなかったことについて
　　(ｱ) 理由は。
　　(ｲ) 公平性は保たれているか。
　　(ｳ) 今後の計画は。

市長
教育長
担当部長

13 菊　池　義　人
（市民クラブ）

発言順序　１３番 ～　１７番（発言順序は抽せんによる）

齋　藤　昌　司
（はすだ政和会）

15

発言日 ３月１０日（水）
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令和３年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　国民の権利としての生活保護利用
　(1) 申請件数と保護決定件数
　(2) 扶養照会のあり方

市長
担当部長

２　新型コロナウイルス感染防止、収束に向けて
　(1) ＰＣＲ検査
　　(ｱ) 高齢者施設職員の検査の実際
　　(ｲ) 高齢者施設利用者の検査
　　(ｳ) 障がい者施設、保育園、学童、小中学校教職員の検
　　　査
　　(ｴ) プール検査の研究、唾液検査の研究
　　(ｵ) 自宅療養者及び自宅内濃厚接触者の生活支援
　(2) ワクチン接種
　　(ｱ) 集団接種
　　　・ 予約体制
　　　・ 問診
　　　・ 接種後の観察
　　　・ 高齢者の移動
　　　・ 入院患者、介護施設入所者の接種
　　　・ 接種日及び１日当たりの接種予定件数
　　　・ マイナンバーカード有無による不利益は。
　　(ｲ) 個別接種
　　　・ 市の役割

市長
担当部長

１　教育環境の充実について
　(1) 小中一貫教育について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 成果は。
　(2) 小中学校の新型コロナウイルス対策について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 学校への影響は。
　(3) 小中学校の不登校児童・生徒について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 対策は。
　(4) ＧＩＧＡスクールについて
　　(ｱ) ＩＣＴ教育に当たり課題は。
　　(ｲ) 達成すべき目標は。

市長
教育長
担当部長

２　農業用水路及び生活排水路について
　(1) 維持管理、整備について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 対策は。

市長
担当部長

発言順序１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）

17 木佐木　照　男
（市民クラブ）

16 栗　原　　　勇
（日本共産党）

発言日 ３月１０日（水）
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